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Herzlich willkommen bei Paul Neuhaus Leuchten

Seit mehr als 60 Jahren innovatives Licht für den Wohnbereich –  davon konnten sich 

die Besucher der diesjährigen 18. Lichtwoche Sauerland 2023 eindrucksvoll überzeugen. 

Präsentiert wurde dem Fachpublikum in den neu gestalteten Ausstellungsräumen u.a. 

die gebrauchsmustergeschützte Antriebstechnik von e-LIFT® und e-SLIDE®, welche die 

Produktlinie Neuhaus PURE um eine weitere Innovation erweitert. Diese neuartigen 

elektrischen Antriebe zur Höhen- und Breitenverstellung von Pendel- und Balkenleuchten 

zeigen die ganze Begeisterung, mit der die Mitarbeiter der Neuhaus Lighting Group stets 

marktgerechte und serienreife Leuchten-Innovationen entwickeln. 

Auch die im Q-Leuchtenbereich ausgestellten Neuheiten unterstreichen, dass

das Q-Produktsortiment mit dem ZigBee-Funkstandard weiterhin Benchmark im Bereich 

der Smart Home-gesteuerten Wohnraumleuchten ist.

Nun aber wünsche ich Ihnen viel Vergnügen bei der Durchsicht unseres neuen Katalogs 

und viel Erfolg für die Leuchtensaison 2023/24. 

Mit herzlichem Gruß,

Ihr Ralf Neuhaus
Ralf Neuhaus – 

Geschäftsführer | Chief executive
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Neue Impulse durch innovative Wohnraumleuchten

New inspiration from innovative living space lights

Welcome to Paul Neuhaus Leuchten

Innovative lighting for the home for more than 60 years – impressively 
showcased to visitors to the 18th Sauerland Lighting Week this spring. 
Products presented to trade visitors in the remodelled exhibition venue 
included the e-LIFT® and e-SLIDE® utility model-protected drive system, 
which is another new innovation added to the Neuhaus PURE product 
line. These novel electric drive systems for adjusting the height and 
width of pendant and batten lights demonstrate the great enthusiasm 
with which Neuhaus Lighting Group staff constantly develop lighting  
innovations in tune with the market and ready to go into full  
production. 

The new products displayed in the Q lighting area also underline that 
the Q product range featuring the ZigBee wireless standard continues 
to be the benchmark in the field of domestic light fittings controlled by 
smart home technology.

Now, though, I wish you an enjoyable time looking through our new 
catalogue and every success for the 2023/24 lighting season.

With best regards,
Ralf Neuhaus

Die innovative Antriebstechnik von 

e-LIFT® und e-SLIDE®  begeisterte das 

Fachpublikum während der Lichtwoche 

Sauerland.

The innovative e-LIFT® and e-SLIDE® 
drive system thrilled trade visitors during 
Sauerland Lighting Week.
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Gemeinsam für mehr Nachhaltigkeit

In der Leuchtensaison 23/24 verfolgen wir auch weiterhin unsere, in den letzten Jahren 

begonnene Nachhaltigkeitsstrategie zur Erreichung einer klimaneutralisierten Produktions- 

und Vertriebsweise. Ziel ist es, nachhaltig auf allen Ebenen des Unternehmens zu wirt-

schaften, den Energieverbrauch unserer Leuchten zu senken und die Langlebigkeit unserer 

Produkte zu erhöhen.

Bei der Klimaneutralisierung unserer Produkte ist die im Frühjahr 2023 aufgestellte Unter-

nehmensbilanz der Neuhaus Lighting Group ein hilfreicher Indikator. Zeigt sie doch auf, 

dass die verwendeten Materialien den größten Faktor der klimaschädlichen Emissionen 

ausmachen. Deshalb wird die Neuhaus Lighting Group bei der Produktentwicklung und 

der Produktpflege verstärkt darauf achten, recycelte bzw. leicht recycelbare Komponenten 

einzusetzen. Z. Zt. nicht vermeidbare Emissionen wird die Neuhaus Lighting Group durch 

den Erwerb weiterer Klimaschutzzertifikate der „MoorFutures”-Projekte der Ausgleichs-

agentur Schleswig-Holstein kompensieren. Es hat sich gezeigt, dass der Wiedervernässung 

von ehemaligen Moorflächen und deren Schutz eine besondere Bedeutung im Kampf 

gegen den Klimawandel zukommt – denn die weltweiten Moore speichern mehr CO2 als 

alle Wälder zusammen.

Ralf Neuhaus (m) informiert sich vor Ort 
beim Besuch des Königsmoor in Schleswig-Holstein.

Ralf Neuhaus (m) on a visit to the Königsmoor in  
Schleswig-Holstein.

Working together for greater sustainability

In the 23/24 lighting season, we are continuing to pursue our sustainability strategy that 
we began over recent years aimed at achieving climate-neutral methods of production and 
sales. The objective is to run our business in a sustainable way on every level, to reduce our 
light fittings’ energy consumption and to extend the life of our products.

In terms of making our products climate neutral, the Neuhaus Lighting Group balance 
sheet issued this spring is a helpful indicator. It shows, after all, that the materials used  
are the biggest factor in relation to emissions harmful to the climate. In our product 
development and upgrade processes, the Neuhaus Lighting Group will therefore pay 
even more attention to using recycled and/or easily recyclable components. The Neuhaus 
Lighting Group will compensate for currently unavoidable emissions through the purchase 
of further climate protection certificates issued for the Schleswig Holstein Offset Agency’s 
‘MoorFutures’ projects. It has been shown that the rehydration and protection of former 
moorland is of particular significance in the battle against climate change – because the 
moors across the world store more CO2 between them than all the forests.
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